

tutiPlán

OCIO PARA TODO EL FIN DE SEMANA



Cocinillas **Hamburguesa mexicana.** Machaca con un tenedor la pulpa de un aguacate hasta hacerlo una pasta. Saltea unas tiras de carne de vaca. En un pan-bollo de hamburguesa (mejor con sésamo), pon una buena capa de la pasta de aguacate, una rodaja de cebolla, las tiras fritas de carne y una loncha de queso.

De todo

Música

La BORRIQUILLA abre paso

Semana Santa | Cinco procesiones arrancan este domingo los desfiles por las calles de la ciudad. Una aplicación para móviles ofrecerá información actualizada de los recorridos

R. G.
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

Comienza la Semana Santa de Granada, una de las épocas más esperadas por los granadinos y por los miles de visitantes que cada año se acercan a la ciudad para disfrutar de las procesiones y del resto de atractivos que ofrecen la capital y toda la provincia estos días.

De nuevo la calle Ángel Ganivet será el centro neurálgico de los desfiles, con su tribuna oficial, estrenada ya el año pasado. Este domingo procesionarán cinco cofradías por las calles de la ciudad.

EN ORDEN DE APARICIÓN

La Borriquilla. Todo un clásico de la Semana Santa granadina y una de las más conocidas, por tratarse de la procesión con la que arrancan los desfiles. Sale a las 16.00 horas de su templo, el Perpetuo Socorro (San Jerónimo). Tribuna a las 19.20 horas y se encierra a las 22.00 horas.

La Santa Cena. Los dos pasos de esta cofradía constituyen la obra de más envergadura de la Semana Santa local. Iba con ruedas debido a su gran peso hasta 1991, año en que incorporaron costaleros. Sale a las 18.30 horas de la iglesia de Santo Domingo. Llega a la tribuna oficial de Ganivet al filo de las 20.00 horas y regresa a su templo a las 23.30 horas.

Las Maravillas. José de Mora, uno de los grandes maestros de la escultura barroca, es el



A la izquierda, la calle Ganivet, con las gradas ya puestas y listas como Tribuna Oficial de la Semana Santa granadina, que arrancará, como es tradicional, con la procesión de la Borriquilla, en la foto de arriba a su paso por San Juan de Dios, justo tras salir de su templo. TORRES

Dispositivo de limpieza

Inagura dispondrá de 45 operarios para la limpieza de la ciudad durante los días de mayor afluencia de la Semana Santa, y a partir del sábado se irán poniendo 160 papeleras tipo contenedor, distribuidas por el recorrido oficial de las procesiones. Los operarios estarán apoyados por cuatro barredoras y otros tantos camiones recolectores de residuos.

autor de la dolorosa imagen del Jesús que exhibe esta cofradía, que sale de la iglesia de San Pedro y San Pablo a las 18.00 horas. Inicia su paso por la tribuna oficial a las 20.30 horas y se encierra a las 23.30 horas.

El Despojado. La cofradía de Nuestro Padre Jesús Despojado de sus Vestiduras lleva una bonita talla de Jesús cuando se repartieron sus ropajes. Sale de la casa de hermandad de la cofradía, en la parroquia de San Emilio, a las 18.45 horas. Paso por la tribuna oficial a partir de

las 21.05 horas e inicia su encierro a las 00.20 horas.

La Encarnación. El paso del Cautivo sale a las 17.45 horas de la iglesia del Sagrario. Pasa por tribuna oficial a las 21.35 horas y regresa a su templo a las 23.30 horas.

Para que turistas y granadinos tengan información al instante sobre la Semana Santa, el Ayuntamiento pone a disposición de los usuarios de móviles inteligentes y tabletas una aplicación, disponible tanto para Android

como para Apple, que ofrecerá datos permanentemente actualizados sobre las procesiones: horarios, recorridos, en qué situación están los desfiles en cada momento –la Policía Local, conforme vaya despejando las calles irá volcando la información–, así como imágenes y curiosidades de cada cofradía.

Se trata del segundo año que se ofrece esta aplicación, que el año pasado fue descargada por 8.500 personas, muchas de ellas extranjeras.

Más opciones

'bcktt'. El Grupo de Teatro de la Universidad de Granada pone en escena la obra *bcktt*, basada en textos de Samuel Beckett, dentro del programa *Teatro en el aula (ciclo abierto)* organizado por el Aula de Artes Escénicas. **Aula magna de la Facultad de Filosofía y Letras. Campus de Cartuja. Hoy, a las 19.30 horas. Gratis.**

Fiesta de clausura en Sierra Nevada. Con la clausura del Mundial Junior de Snowboard se celebrará un gran concierto en la

'Tyrannosaurus rex'

EL DINOSAURIO MÁS COMPLETO

El Parque de las Ciencias ha incorporado nuevos fósiles en las vitrinas del área Dinosaurios en la Península Ibérica que pueden verse en la exposición *Tyrannosaurus rex*. Se trata de una pata íntegra del *Concavenator corcovatus*, el dinosaurio más completo que se ha encontrado en España hasta el momento y una de las piezas estrella de la muestra. Esta es la primera vez que los restos del *Concavenator corcovatus* se exponen fuera de su lugar de origen. Más de 200.000 personas han visitado ya la exposición *Tyrannosaurus rex* desde su inauguración el pasado 28 de octubre. La muestra tiene una gran acogida de público y se ha convertido en uno de los atractivos más importantes del museo en periodos festivos y vacacionales. **Parque de las Ciencias. Avda. de la Ciencia. Hoy y mañana, de 10.00 a 19.00 horas y el domingo, de 10.00 a 15.00 horas. Entrada: 6 euros (a partir del domingo, 6,50 euros).**



plaza de Andalucía de Pradolano con artistas de música de baile en un espectacular escenario con dos grandes pantallas. Y habrá feria gastronómica con los mejores restaurantes de Monachil y Huétor Vega. **Pradolano; Sierra Nevada. Mañana, a partir de las 16.00 horas. Gratis.**

Premios LUX 2011.

Exposición de las obras ganadoras de los premios de Fotografía Profesional LUX 2011. **Escuela Arte Granada. Avda. Doctor Olóriz, 6. Hoy, de 9.00 a 22.00 horas, y mañana, hasta las 15.00 horas. Gratis.**

Aviador Dro. Se les conoce así pero su nombre original es El Aviador Dro y sus Obreros Especializados, un grupo formado a finales de los setenta, clave (tanto como compositores como por su discográfica DRO) para entender la música moderna española.

Planta Baja. C/ Horno de Abad, 11. Mañana, a las 21.00 horas. Entrada: 18 euros.

Festival por el Eshavira

LO MEJOR DEL JAZZ Y EL FLAMENCO

El mítico local Eshavira, donde se han reunido tantas figuras del flamenco y el jazz, empezando por Enrique Morante –uno de sus habituales–, cerró hace año y medio por las obras de reforma del vetusto edificio junto a la calle Elvira, y sus incondicionales esperan como agua de mayo la reapertura. Para recaudar fondos que ayuden a su supervivencia se han reunido un montón de figuras flamencas, como el clan Habichuela casi al completo o Jaime el Parrón, y estrellas del jazz, como Jorge Pardo y Rubén Dantas, o el guitarrista Dan Ben Lior. **Teatro Isabel la Católica. Acera del Casino, 9. Mañana, a las 21.30 horas. Entrada: 12 y 15 euros.**

Fede Comín.

Acaba de grabar su nuevo trabajo, *Qué sé yo*, y este es su primer concierto en Granada con el disco bajo el brazo. Canción de autor, folclore argentino y rock crean la mezcla que componen las canciones de este argentino que ya lleva más de diez años en la escena local. **Café pub La Tertulia. C/ Pintor López Mezquita, 3. Mañana, a las 22.00 horas. Entrada: 6 euros (con consumición).**

Blues Band de Granada.

Grupo de larga trayectoria, con cinco discos, que abarca también jazz, soul y rock. **Boogaclub. C/ Santa Bárbara, 3. Hoy, 22.00 h. 5 euros (con cerveza).**